

Agenda CONFIDENCIAL

Luis Soto

■ PRI, demagogia pura, o pura...

Si germancitoelhombre-cito.com quiso sorprender a la sociedad mexicana con sus argumentos falaces de que el Partido Acción Nacional es lo mejor que pudo haberle pasado al país, la señora Beatriz Paredes, presidenta del CEN del PRI, pretendió superarlo con excesos de demagogia y cosas peores.

En la presentación de su Plataforma Electoral 2009-2012 —que tuvo lugar el mismo día del “megaósculo”—, la presidenta del CEN del PRI mostró el nuevo “Tri” creado por los mismos protagonistas perversos, mentirosos, pillos, mafiosos... de hoy, ayer y siempre. “Nuestro partido lucha por recuperar el poder político a partir de establecer un compromiso con la sociedad mexicana en su conjunto, con sus electores, con las mayorías populares, y a través de la nueva vía mexicana para el desarrollo, de construir juntos con esfuerzo, dedicación y entereza, una nueva sociedad donde impere la libertad para el hombre, la justicia para el pueblo y la soberanía para la nación”, dijo Beatriz. ¡La misma demagogia que escuchamos cuando el PRI era gobierno!, exclaman la sociedad y sus electores.

De verdad que ya cambiamos, muchachos y muchachas, dijo Bety; los priistas nos volvimos honestos, honorables, trabajadores... hoy nuestro único interés es salvar a México de los incapaces, de los ineptos, quiso decir la se-

ñora. Por eso, nuestra plataforma postula el compromiso para superar la conjunción de tres crisis: los efectos del colapso financiero internacional, el resultado del modelo de desarrollo interno, y la falta de confianza de la sociedad en la capacidad del gobierno. ¿Así como por arte de magia?, preguntan algunos incrédulos. Bueno, no está fácil, pareció responder la señora. “Hay que sentar las bases para la reconstrucción política y económica del país, mediante un proceso de cambios institucionales para establecer la Nueva Vía Mexicana para el Desarrollo.” ¡Esta muchacha merece un premio por ser tan

mentirosa, perdón talentosa!, exclamaron sus correligionarios. Y eso no es nada, espérate a ver lo que sigue: la plataforma sostiene que la gobernabilidad se ha deteriorado y se pierde la credibilidad en la vida institucional. ¡Pa’ su mecha, qué diagnóstico de “Bety”!, sigue, sigue: “En la economía, se frenan el crecimiento, el empleo y el ingreso y se acentúan pobreza y desigualdad; en lo social, se ha agravado la inseguridad pública y cae la calidad de los servicios de educación, salud y seguridad social. Padecemos casi una década de una alternancia ineficaz. Los gobiernos de la alternancia no han cumplido sus promesas y carecen de experiencia, creatividad y

sensibilidad social que se tenía en el pasado para gobernar...”, agregó Beatriz. Bueno, eso de que los panistas no han cumplido sus promesas y carecen de experiencia lo descubrimos el mismo día que Vicente Fox tomó posesión. Y en cuanto a que a los panistas les falta creatividad y sensibilidad social que se tenía en el pasa-

do para gobernar, tiene toda la razón; los panistas, con sus excepciones, son ingenuos, inseguros, bisoños... e incluso ellos mismos reconocen que no estaban preparados para gobernar.

La Plataforma Electoral 2009-2012 del PRI plantea, según Beatriz Paredes, sentar las bases para la reconstrucción política y económica del país, mediante un proceso de cambios institucionales para establecer una Nueva Vía Mexicana para el Desarrollo. ¡Cuántas veces no escuchamos durante 70 años las mismas promesas, las mismas mentiras, el mismo dis-

curso demagógico de los priistas!, exclama la misma sociedad que en 2000, con su voto, contribuyó a “echar al PRI de Los Pinos”. ¡Se los juro que ya cambiamos, se los juro; ya aprendimos la lección y nunca más vamos a engañarlos!, pareció prometer la presidenta del PRI. ¿Tú le crees a Beatriz?, preguntaron en una encuesta los priistas a la ciudadanía. ¡Nosotros tampoco!, respondió la mayoría de los entrevistados. ¿Entonces por quién vamos a votar el 5 de julio?, preguntan. Pues mejor “vota por nadie”, así no hay pierde.

Agenda previa

Ante los nuevos embates y enfrentamientos entre bandas del crimen organizado en Chihuahua, el gobernador José Reyes Baeza hizo un airado reclamo al gobierno federal por no cumplir los compromisos asumidos en el marco del Operativo Conjunto Chihuahua, lo cual mantiene aterrorizada a la población, principalmente en Ciudad Juárez. Durante una reunión de trabajo, Reyes Baeza dijo que la situación de violencia que se vive en Chihuahua es ya insostenible, por lo que nuevamente exigió una res-



Fecha 18.02.2009	Sección Política	Página 32
----------------------------	----------------------------	---------------------

puesta rápida y contundente por parte del gobierno federal para reforzar las acciones contra el crimen organizado.

El mandatario estatal demandó una mayor presencia del ejército y de los cuerpos federales de seguridad, pues el aparato estatal ha sido rebasado y se muestra indefenso ante la superioridad de recursos y armamentos de las bandas criminales, como se demostró una vez más en los sucesos recientes de Villa Ahumada, donde al menos 21 personas perdieron la vida.

Respuesta más que oportuna para atenuar la grave crisis en el sector automotor mexicano no pudo haber. Nacional Financiera, que dirige Héctor Rangel Domene, anunció ayer

un programa de apoyo hasta por nueve mil 500 millones de pesos para ese sector, el cual consiste en cuatro mil millones en líneas de créditos para las armadoras; otros cuatro mil millones como garantías a bancos sobre las líneas otorgadas y/o garantías bursátiles sobre sus emisiones, y mil 500 millones de pesos para garantizar a la banca comercial las líneas de crédito otorgadas a los distribuidores. ¡Ni al presidente Barack Obama se le habían ocurrido tales apoyos para la industria automotriz estadounidense!, expresan los expertos. ☒

¡Se los juro que ya cambiamos, se los juro; ya aprendimos la lección y nunca más vamos a engañarlos!, pareció prometer la presidenta del PRI. ¿Tú le crees a Beatriz?, preguntaron en una encuesta los priistas a la ciudadanía. ¡Nosotros tampoco!, respondió la mayoría
